

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengembangan Media Pembelajaran Interaktif Berbasis Android Materi Memasak Sederhana Untuk Peserta Didik Dengan Hambatan Intelektual” tepat pada waktunya.

Dalam menyusun skripsi ini, tidak sedikit kesulitan dan hambatan yang peneliti alami, namun berkat dukungan, dorongan dan semangat dari orang-orang terdekat, peneliti mampu menyelesaikannya. Oleh karena itu peneliti pada kesempatan ini ingin mengucapkan terima kasih sedalam-dalamnya kepada:

Pertama, Ibu Dr. Wuryani, M.Pd selaku dosen pembimbing I dan Ibu Dr. Trisna Mulyeni, M.Sc selaku dosen pembimbing II yang telah meluangkan waktu untuk mendidik, membimbing, mengarahkan dan memberikan saran selama penyusunan skripsi ini.

Kedua, kepada Bapak Dr. Ishak G Bachtiar, M.Pd selaku ketua sidang, Ibu Dra. Siti Nuraini, M.Sp.Ed selaku dosen penguji I dan Bapak Dr. M. Arif Taboer, M.Pd selaku dosen penguji II, karena berkat dewan penguji yang telah memberikan saran perbaikan menjadikan skripsi ini menjadi lebih baik lagi.

Ketiga, kepada Ibu Dr. Irah Kasirah, M.Pd selaku koorprodi Pendidikan Khusus Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan saya izin agar dapat maju untuk melaksanakan sidang skripsi.

Dan keempat, kepada Bapak Drs. Asep Dahlan, M.Pd selaku Kepala Sekolah Luar Biasa Kembar Karya Pembangunan II Jakarta Timur yang telah memberikan izin saya untuk melaksanakan penelitian dan pengambilan data di sekolah tersebut.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini belum sempurna melainkan masih ada kekurangan didalamnya. Oleh karena itu, saran dan kritik dari berbagai pihak sangat peneliti harapkan demi kebaikan penelitian ini. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat dan dapat diterapkan di ruang lingkup pendidikan anak berkebutuhan khusus.

Jakarta, 10 Januari 2022

Peneliti,

Septia Yuhandira

